

**Verein zur Förderung der Nachwuchsarbeit des Musikzuges der Freiwilligen
Feuerwehr Bockenem e.V.**

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.03.2017

Anwesend: André Hellmuth, Lothar Stark, Sonja Sander-Busche, Thomas Linde, Christina Sindermann, Anne Linde, Holger Kleimann, Dennis Sindermann.

Top 1 Begrüßung durch den Vorstand und Genehmigung der Tagesordnung

Der Vorsitzende André Hellmuth eröffnet um 18:06 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird genehmigt.

Top 2 Genehmigung des Protokolls zur Mitgliederversammlung vom 08.04.2016

Das Protokoll wird ohne Gegenstimme genehmigt.

Top 3 Bericht des Vorstandes

André Hellmuth berichtet, dass der Förderverein im Jahr 2016 seinen Aufgaben wie gewohnt nachgekommen ist und die Nachwuchsarbeit des Musikzuges gefördert hat. Er hebt dabei drei Punkte hervor. Zum Einen fand im Jahr 2016 ein Ausflug mit dem Nachwuchs ins „Jim & Jimmy's“ nach Hildesheim statt. Zu diesem Ausflug in den Hochseilgarten wurde gemeinsam mit dem Feuerwehrbus gefahren. Anschließend gab es noch einen Imbiss.

Zum Zweiten konnte das Weihnachtsdorf in Bockenem durch die Jugend besetzt werden und es gab von Seiten der Jugendlichen viel Rückmeldung.

Zum Dritten konnten mehrere Jugendliche D1 und D2 Prüfungen ablegen. Alle haben bestanden und die Kosten wurde zwischen Musikzug und Förderverein aufgeteilt. Außerdem wurde Unterstützung im Einzelunterricht geleistet und die Flötenkurse unterstützt.

Top 4 Bericht des Kassenführers

Lothar Stark gibt einen Überblick über die Kassenlage. Im Jahr 2016 standen Ausgaben in Höhe von 5.060 € Einnahmen von 3.560 € gegenüber.

Ausgaben:

Unterstützung der Flötenkurse (2.200 €), Einzel- und Gruppenunterricht mit dem Jugendorchester (1.141 €), Kosten für die D1/D2 Prüfungen (1.400 €) – wobei es hier zu einer Rückzahlung durch den Musikzug in Höhe von 500€ kam.

Hinzu kamen noch Ausgaben für den Ausflug und sonstige Kosten.

Einnahmen:

2.790 € Mitgliedbeiträge, 402 € Spenden; weitere Einnahmen kamen durch Veranstaltungen und das Weihnachtsdorf.

Kassenbestand: 1.888 €

Ausstehende Erstattungen durch den Musikzug werden erst in 2017 gebucht, sind aber bereits überwiesen worden.

Derzeit sind 17 Jugendliche und Kinder in Ausbildung. Hinzu kommen noch 23 Fördernde. Es gab 2016 sieben Austritte und nur einen Neuzugang. Für die Kassenlage bedeutet das, dass für das kommende Jahr vermehrt potentielle

Förderer angesprochen werden müssen. Auch Spenden bei der Sparkasse und Volksbank sollten angefragt werden.
Im Ausblick auf das Jahr 2017 stehen wieder D1 (Mattheo Linde) und D2 (Leticia Loß) Prüfungen an.

Top 5 Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde geprüft. Die Kassenprüfer sind nicht anwesend. Der Prüfbericht liegt jedoch vor. Aus den Unterlagen ist ersichtlich, dass es keine Beanstandungen gibt.

Top 6 Entlastung des Vorstandes / des Kassenführers

Christina Sindermann bittet Entlastung des Vorstandes und des Kassenführers. Die Entlastung wird einstimmig erteilt.

Top 7 Neuwahlen Vorstands Vorsitzende(r); StellvertreterIn; ProtokollführerIn; KassenführerIn

Es wird wie folgt neu gewählt:

Vorsitzender: Holger Kleimann
Stellvertreter: Peter Skrabania
Protokoll: Holger Loß
Kassenführer: Lothar Stark
Die Wahlen erfolgen einstimmig.

Top 8 Wahl eines neuen Kassenprüfers

Peter Skrabania scheidet nach zwei Jahren aus. André Hellmuth rückt nach.

Top 9 Bericht über die Jugendarbeit des Musikzuges

Im Januar 2016 haben vier Kinder in den Blockflötenkursen begonnen. Das Jugendorchester (JUMBO) traf sich montags. Das JUMBO hat den Gottesdienst an der Dillsburg am Pfingstmontag gespielt. Am 22.10. fand der Nachwuchstag statt, der gemeinsam vom JUMBO den Einzelschülern mit Lehrern und den Blockflöten gestaltet wurde. Eine Werbung an den Schulen fand dafür statt, kann aber in der Zukunft noch intensiviert werden. Es wird angeregt mit dem Elternverein das Gespräch zu suchen. Auch die Frage, ob es möglich ist, mit den Kindern in die Schule zu gehen wird geprüft.

Im JUMBO musizieren derzeit acht Jugendliche. 2017 werden zwei Neuzugänge erwartet. Von den Jugendlichen befinden sich derzeit vier in Einzelunterricht, der durch den Förderverein bezuschusst wird. Zwei Jugendliche haben ihre D1 Prüfung und fünf Jugendliche ihre D2 Prüfung bestanden.

Es wird weiterhin nach einem Klarinettenlehrer gesucht.

In Bornum an der Grundschule gibt es eigene Angebote. Eine Kooperation ist nicht gewünscht. Eventuell besteht aber dort die Möglichkeit für Angebote im Anschluss an die 4. Klasse.

Top 10 Aussprache und Beschlussfassung über Anträge

Top 11 Sonstiges

Es werden derzeit vier Kinder aus Flüchtlingsfamilien kostenlos gefördert. Der neu gewählte Vorstand sollte prüfen, wie die Kinder/Familien Mitglied im Verein und ggf. beitragsfrei gestellt werden können.

Das Beitrittsformular sollte überarbeitet werden, um die Gebühren (inkl.

Kursgebühren) übersichtlich darzustellen.
Auch die Flyer müssen neu bestellt werden.
Thomas Linde hebt zum Ende der Sitzung noch einmal die Bedeutung des Fördervereins hervor und bittet darum Präsenz zu zeigen.
Der nächste Nachwuchstag wird auf den 23.09.2017 terminiert.

Die Sitzung schließt um 19:59 Uhr.

Protokoll: Dennis Sindermann

